
 

 

【助川会長挨拶】 

こんにちは、会長の助川昌弘です。夏休み中は猛暑が

続きましたが、最近少しずつ秋の気配を感じる日もあり

ますね。夏休み前からコロナ感染者数増加による自粛は

ありましたが、いまは徐々に減少へ向かっているように

感じます。その中、7 月末に予定していた柏市 PTA バ

レーボール大会は、残念ながら 10 月に延期となってお

り、練習を重ねたチームの方々には引き続き頑張って貰

いたいと応援しています。 

さて、今月は体育祭が開かれます。しかし今年も来場

制限がありますので、通常の写真撮影に加え、上空から

映像を撮影する予定ですので、希望される方には後日お

求め出来るよう準備していきます。二学期の PTA 本部

は、通常の活動と次年度に向けた準備を進める時期でも

あります。公私ともに忙しい時期ではありますが、本部

役員、委員会の皆さまと共に協力し、学校生活がより有

意義になるよう活動を進めて行きますので、引続き

PTA の皆様の御協力を頂きますよう宜しくお願いしま

す。 

【今井校長先生挨拶】  

長かった夏休みが終わり、２学期がはじまりました。

この夏休み、コロナや熱中症、体調管理は大丈夫でした

か？夏休み前半は、コロナの感染が千葉県でも１万人を

超えるなど、大変心配な状況で、今なお高止まりの傾向

にあります。また、災害級の暑さが８月中ごろまで続き、

熱中症など体調管理がとても難しい夏休みでした。 

そんな中でも、柏市総体が行われ、いくつかの会場に

応援に行きましたが、どの会場でも二中の皆さんの真剣

に取り組む姿がとても印象的でした。３年生が引退後、

１・２年生の皆さんもその後を引き継ぎ頑張っていまし

た。 

新聞、ＴＶ等の報道でご存知の方も多いかもしれませ

んが、特設相撲部が県大会・関東大会で優勝し、 

８月２０・２１日に北海道で行われた全国大会に出場し

優勝を勝ち取りました。５年ぶり２回目の全国制覇で、

コロナ禍にあって嬉しい出来事でした。 

２学期は、全校で行う体育祭や文化祭、コーラスフェ

スティバルなどの行事を控えています。先日、お知らせ

しましたようにコーラスフェスティバルについては、他

の行事の兼ね合いと合唱練習時間の確保により 

１１月２２日（火）に延期いたしました。引き続き、コ

ロナの感染状況を見ながらの判断とはなりますが、みん

なで力を合わせて盛り上げ、充実した２学期にしていき

たいと思います。 
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●委員会活動報告●  

【学年委員会】 

7/6  学年委員全体会議＆各学年顔合わせ会 

【広報委員会】 

7/15  広報『桜ヶ丘』第 1 号仕分け作業 

7/19  広報『桜ヶ丘』第 1 号 配布 

【環境整備委員会】 

7/8   夏休み水やり当番日程調整 

7/15  除草作業の手紙 印刷配布 

夏休み 花壇の水やり 

7/23   除草作業の日程調整 

9/3    除草作業の確認連絡 

【成人教育委員会】 

特になし 

【保健体育委員会】 

7/6   合同委員会開催 

7/29  PTA バレーボール大会 コロナ感染拡大につき延期 

   （10/5 開催予定） 

【地域安全委員会】 

8/24 青少協パトロール参加 

【本部】 

7/6   実行委員会だより発行 

7/9  柏市小中学校 PTA 会長・副会長研修会出席 

7/12 実践記録『我が家の家庭教育』コンクール作品募集に

ついて・「ミュージックフェスタ 2023」参加募集のご案

内 印刷配付 

7/27  柏第二地区 柏駅前パトロール出席 

7/29  PTA バレーボール大会延期  (10/5 開催予定) 

8/2   学校運営協議会委員研修出席 

8 月   体育祭動画撮影業者選定 

除草作業・体育祭お手伝い準備 

8/24  青少協パトロール参加 

9/1  「つながる連絡」説明会 

校内点検 

9/7   第４回役員会・実行委員会開催 

青少協定例会出席 

                   

 

●夏休み中に毎日、花壇の水やりを行いました。 

環境整備委員の皆さんに加え、各委員会委員長・副委員長・

本部役員も協力し、行いました。 

皆様暑い中、ありがとうございました！ 

 

●体育祭前の校内除草作業を、5・6・8・9日の 4日間、 

環境整備委員会を中心に、有志の方、各委員会委員長・ 

副委員長・委員の方、本部役員とで行っています。 

多くの皆様のご協力、ありがとうございます！🌺 

 

第 4 回 9 月７日開催 

柏二中 PTA実行委員会だより 

体育祭について 

自転車でご来校の方は、第 2 グラウンドをご利用

下さい。学校周辺の道路や私有地への駐輪は絶対に

おやめください。ご協力お願いいたします。 

 

 


